

ANNUAIRE  
DU  
COLLÈGE DE LÉVIS

---

PETITES NOTES

---

Le collège a ajouté depuis deux ans un professeur spécial de calligraphie au personnel enseignant dans les classes du cours commercial. Jusques là l'écriture était confiée en grande partie au professeur ordinaire de chaque classe. Les résultats obtenus par ce nouveau mode d'enseignement sont des plus encourageants.

Chaque année le collège de Lévis voit moissonner par la mort un certain nombre des amis de son œuvre. Cette année nous mentionnerons M. l'abbé Thomas Aubert de Gaspé. Homme spirituel et de bon ton, il était d'un commerce agréable. Retiré du ministère depuis assez longtemps, il menait à Lévis une existence tranquille, dans la société d'un certain nombre d'amis, s'intéressant aux travaux de ceux qui s'appliquent aux œuvres de charité et à l'enseignement de la jeunesse.